



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 12 No.2196



## ロータリーは 分かちあいの心

2007~2008年度RI会長  
ウィルフレッド・J・ウィルキンソン



士別中学校 武田吉夫 画

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10~13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／本山忠之
- 副会長／三野博司
- 幹事／千葉繁夫

**今日のプログラム 第2276回例会 2007年10月22日(月)〈普通例会〉**

### ■10月15日の記録 ■ 〈普通例会〉

- |          |   |
|----------|---|
| ●司       | 志村孝幸会場監督  |
| ●斉唱      | 我等の生業   |
| ●本日の出席   | 出席率70.49% 会員63名中、出席者43名   |
| ●本日の欠席   | 足利光治、阿達勇、犬伏彰吾、川橋勝美、川原一夫、齊藤進、汐川泰晴、菅原清人、寺下隆通<br>鍋島秀、南部哲男、藤吉敏博、吉川紀雄、渡辺正一、岡田晃、坂野虎溪、中川涼一、福島栄三<br>本山忠之、三野博司、織戸俊二、川原一夫、笛野孝志、菊池博、谷温恵、佐藤元信、北村浩史<br>千葉繁夫 士別市交通安全街頭立哨。川原一夫、西條輝光、汐川泰晴、福澤丹治、伊藤優市 赤い羽根街頭募金。 地区大会出席者は4頁下段に掲載 |
| ●メークアップ  | 久守裕介、後藤田美香、寺島美穂 ライラセミナー参加   |
| ●ゲスト     | 大塚勝人会員 三クラブ対抗ゴルフホールインワン賞、織戸俊二会員 第6回パークゴルフ優勝<br>菊池博会員 全道社会教育委員永年表彰、今井忠則会員 体育協会特別功労賞<br>佐藤元信会員 体育協会スポーツ功労賞、地区大会クラブコンペ   |
| ●ニコニコBOX | 尾崎学会員 御子息結婚祝、齊藤進会員 10月ゴルフ大会優勝<br>国森和麿会員 ゴルフ年間優勝、士別市民ゴルフ大会C組優勝<br>吉倉慶次郎会員 誕生日祝   |

累計 165,000円

### 例会予定

#### ■10月の予定 .....(職業奉仕月間)

- 10月1日(月)／普通例会・理事会
- 10月5日(金)～7日(日)／地区大会(北見市)
- 10月8日(月)／休会(法定休日：体育の日)
- 10月15日(月)／普通例会(ライラセミナー報告会)
- 10月22日(月)／普通例会(卓話)
- 10月29日(月)／普通例会(卓話)

#### ■11月の予定 .....(ロータリー財団月間)

- 11月5日(月)／普通例会・理事会
- 11月12日(月)／普通例会
- 11月19日(月)／普通例会
- 11月26日(月)／夜間例会

## ■会務報告……………本山忠之会長

●私は先週、宮城県の松島に行ってまいりました。東北地方ではありますが太平洋側の地域ということでまだまだ秋の訪れというには早い感じでしたが、空は秋晴れというふわさわしい爽快な青空で景色は素晴らしいものでした。士別は雪の便りが届き寒い週末だったようですが今日は秋晴れで週の初めとして良いスタートではないかと思います。

さる、6日・7日は北見におきまして地区大会が開催されましたが、26名の登録をいただき天気にも恵まれ楽しく参加してまいりました。内容はガバナー月信に掲載されると思いますが、基調講演をされた第2800地区パストガバナーの藤川氏が職業奉仕について説明されておりましたが私なりに理解したのは、ロータリアンとは日々の生活・職業を通じて「四つのテスト」すなわち「真実・公平・好意と友情・人の為になることを行っているか」を常にその行動規範として持ちつづけ実践している人のことであると教えられました。日本全国全ての地区を回られた方のお話は聞きやすく又、情熱溢れる話し振りで大変有意義であったと思います。そして宿泊は、久しぶりの温泉旅館ということで宴会の後も部屋に集まり酒盛りをし大変楽しいものでした。

吉倉会員がさる6日お亡くなりになりました。突然のことでビックリいたしました。偶然ではあります「人は生まれたときから死というものを背中に背負って生きている。何時死ぬかはその人の縁によって定められているものだから生かされている今この時を大事にしよう。」と住職でもある藤川氏の講演の中でのお話が身につまされる感じでした。

又、元会員の田中武義さん、田中建設の会長でありますけれども13日にお亡くなりになりました。少し紹介させて頂きますと、昭和41年3月に入会されまして、平成4年12月に退会されるまで26年間ロータリーで奉仕を続けていただいた方です。

早いもので次年度に向けての行動を起こさなければならぬ時期となっていました。パスト会長役員及びパスト会長会において協議をお願いし、来月には皆様にご報告できますよう準備をすすめてまいりたいと思います。



## ■幹事報告……………千葉繁夫幹事

- 財団法人ロータリー米山記念奨学会より、2006年度の事業報告・決算報告、2007年度の事業計画・予算並びに米山寄付金マニュアルが届いております。資料台に置いてありますので、ご一読下さい。  
また、米山記念奨学豆辞典も届いておりますので、お持ち帰り願います。
- 第2500地区地区大会実行委員長より大会終了のお礼状が届いております。
- 第2500地区ガバナー事務所より、中越沖地震災害義援金の礼状が届いております。
- 士別ライオンズクラブ様より、創立45周年記念式典終了の礼状が届いております。
- 士別市体育協会様より創立50周年並びに財団法人20周年記念式典終了の礼状が届いております。
- 9日に開催されました三奉仕団体親睦交流PG大会に参加いたきました、会員の皆様有難うございました。成績につきましては、個人の部では優勝は逃しましたが1位から4位まで入賞し、団体の部2連覇に導き、また、大塚会員がホールインワンを達成しております。大変ご苦労さまでした。
- 本日の例会終了後、パスト会長会役員会を開催をいたしますので、西條パスト会会长、武田副会長、本山会長、三野副会長、織戸会長エレクト、尾崎副幹事宜しくお願ひいたします。
- 名寄・美深RCより、10月の例会案内及び会報が届いております。資料台に置いてあります。
- ガバナー月信の10月号が届いております。必ずお持ち帰り願います。
- 本年度のライラセミナーに参加いただきました3名の方を、本日の例会にゲストとしてお招きをし

ております。後程、報告を頂きまして本山会長より終了証書を授与していただきます。

### ■ライラセミナーに参加して……………

福澤丹治新世代P委員長

- 8月24日から3日間北見の端野町で今年のライラセミナーが行われました。その時に今日のゲストの3名に出席して頂きました。総勢180名くらいのロータリーを含めた出席者のうち、青年が67名でした。そのうちの3名が士別から出席して頂きました。

それぞれの職場のご協力、ご理解を頂いたのは勿論ですが、本日のゲストの3名については、私もいろいろなワーキングを覗いて見ましたが、中心になって活躍され楽しんでいたという印象を持っています。細かな報告は3名の感想をお聞きすることで分かることと思います。お願ひします。



……………久守裕介

- 商工会議所に勤務しております、久守と申します。今回ライラセミナーに出席させていただきこの場をお借りしまして、お礼申し上げます。

壮大なスケール、パノラミックな大自然の中、出会いと友情を深め、語り合い、分かち合いの心で共に感動を。と言うサブテーマの中、研修会に参加してまいりました。

研修内容は、グループ研修が中心で行われ、1日目はミニバレーから始まり、同じグループの方といっしに打ち解けることが出来ました。

その日の夜に、親睦会がありまして、食べきれないほどの量の料理と飲み物が用意されており、頂きながら、グループのメンバーとの交流を深めることが出来、あまり飲めるほうではないのです

が、お酒も進みました。

2日目には、ライラ基調講演会がありまして、大変自分の為になるお話を聞きすることが出来ました。話の中にありました、人の住んでいない南極の氷が大気汚染により汚れてきていると言う話にはとても驚きました。便利な世の中となり、何不自由なく暮らしてはおりますが、その反面、車から出る排気ガスや、エアコンから出るガスなどにより、大気が汚染され、南極にまで影響を及ぼしている。と言う事実に環境問題がとても身近な話になってきている、深刻な問題であると言うことを再確認することができました。

その後、基調講演に基づき、グループディスカッションがありました、私のグループは「自らの暮らしから、環境を考える」と言うテーマで話し合いを行いました。日頃生活をしている中では、考えたこともなく、同年代の方ばかりだったので、色々な意見が出来て、いかに自分が環境問題に対し、考えていなかったか再確認することが出来、勉強になりました。

その日の夜は、最後の夜と言うこともあり、グループの方と夜遅くまで語り合い、なかなか寝させてもらはず、大変でしたが、友情を深めることが出来、同じグループだった方と今でも週末には会ったりしてます。

今回、研修会に行くまでは不安しかなく、福澤様から行く前に、「すごく楽しい研修で、また来年も行きたいと言う人が多いんですよ」と、お聞きしており、正直、半信半疑でしたが、参加させていただき、福澤様が言っておりました言葉が、すごく納得できました。

自分の為にもなり、友情を深めることも出来、とても楽しい研修会でした。ありがとうございました。

また、一緒に行っていただきました、福澤様、織戸様には大変お世話になりました。有難うございました。

……………後藤田美香

- 日本甜菜製糖株式会社士別製糖所の後藤田美香と申します。

今回のライラセミナーのテーマが「自然環境」ということで、今自分がしていることといえば、

買い物のときにマイバッグを使用することくらいしかしていないなあと、反省させられました。

これからは、グループ別ディスカッションでの話し合いの中でいろいろな方から出された意見を参考に、自分が出来ることを増やしていこうと思いました。

そして、今回ライラセミナーに参加させて頂き、色々な地域の同年代の人達と知り合うことが出来たので、とても良い経験になったと思います。

今でもたまにですが、連絡をとりあっている人などもいて、またいつか会えることを楽しみにしています。

最後になりましたが、織戸さん、福澤さんには3日間大変お世話になりましたありがとうございました。

#### 寺島美穂

●日本甜菜製糖土別製糖所から参りました、寺島美穂と申します。今回私は、初めてライラセミナーに参加致しました。

ライラセミナーはどういうことをするのだろう、聞いたことがなかったものですから不安でいっぱいでした。でも、会社の先輩でこのセミナーに参加したことのある方が、友達もたくさんできるし、楽しい体験ができるということを聞いて、前向きに取り組んでいこうという気になりました。

そして1日目、会場に到着し受付等を終えると、次にグループ対抗のミニバレーボール大会で、私のグループは連敗してしまい、最後の最下位決定戦で10点中9点サーブが連続に入り、最下位はまぬがれこのことが私の唯一グループに貢献できしたことでした。

2日目は、お二人の講演を聞いたあのグループごとにテーマに基づくディスカッションを行うということで、私のグループのテーマは自らの健康から環境を考えるということでした。

私達が生活していく中で、必要な食生活と環境とのつながりで、良い環境で育った物を選んで食することで、自分の健康も環境も良くなっていくのではないかという結論になりました。

このグループディスカッションは、みんなの知識の多さに驚き、自分が無知だということを気づかされました。

他のグループの発表を聞いて、私自身も環境問題を意識して取り組んでいかなければならぬと思いました。

最後になりますが、織戸様、福澤様お2人には、大変お世話になりました。ありがとうございました。楽しく充実した3日間でした。

ご静聴ありがとうございました。

#### ◇土別ロータリーゴルフクラブ同好会◇

##### 第6回 成績 平成19年10月13日 〈敬称略〉

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	齊藤 進	42	46	88	14	74
準優勝	三野 博司	48	49	97	23	74
1位	國森 和磨	48	51	99	16	83
2位	大塚 勝人	47	51	98	12	86
3位	佐藤 元信	49	50	99	12	87
4位	神田 英一	50	55	105	15	90
5位	武田 吉夫	54	59	113	22	91
B B	千葉 道夫	56	59	115	23	92
B M	志村 孝幸	53	64	117	20	97

#### ◇土別ロータリーゴルフクラブ同好会◇

##### 2007年 年間成績 〈敬称略〉

順位	氏名	得点	ポイント	備考
1位	國森 和磨	218	72.66	
2位	志村 孝幸	224	74.66	次年度ゴルフ同好会幹事
3位	本山 忠之	226	75.33	
4位	齊藤 進	229	76.33	
5位	佐藤 元信	234	78.00	
6位	大塚 勝人	236	78.66	
7位	寺下 隆道	237	79.00	
8位	三野 博司	245	81.66	
9位	神田 英一	246	82.00	
10位	武田 吉夫	259	86.33	

#### マークアップ ◆地区大会出席者◆

本山忠之、千葉繁夫（3日）

三野博司、織戸俊二、大塚勝人、志村孝幸、神田英一、川原一夫、尾崎学、山本俊一、國森和磨、足利光治、福澤丹治、渡辺寿男、山口哲雄、菊池博、佐藤元信、汐川泰晴、伊藤優市、千葉道夫、中川涼一、武田吉夫、大野裕一郎（2日） 北村浩史（1日）